



EL AMOR SECRETO

Claudia Danae Gutiérrez Inostroza

En un fundo llamado Los Alerces, ubicado cerca de Retiro, vivía una familia adinerada compuesta por Antonio, el jefe de hogar, la esposa, llamada Carmen, y la hija, llamada Rosa. Su casa se caracterizaba por ser la más grande y lujosa del sector. Tenían muchos animales y sus principales ingresos provenían del cultivo de frambuesas y la siembra de trigo y arroz. Antonio tenía muchos trabajadores a su cargo y producto de sus grandes ingresos, cada año necesitaba más peones.

Este año el jefe de hogar contrataría a una familia que le pudiese ayudar con el cuidado del fundo. Fue así como encontró a una familia que necesitaba esa oportunidad, ya que eran muy pobres. Los Soto se encargarían. El matrimonio tenía dos hijos, un adolescente de quince años, llamado Pedro, y la hermanita menor, de trece años, llamada Jacinta.

El primer día, Carmen entrevistó a los padres de esta familia, mientras Rosa les enseñaba el fundo a los niños. En ese momento, Pedro se dio cuenta de la belleza de Rosa y comenzó a mirarla detenidamente con ojos de admiración. Rosa sintió que Pedro la miraba mucho y se dio cuenta de que sus ojos eran de color verde y brillaban como dos luceros. Desde ahí, Rosa cada vez que salía al fundo a pasear buscaba la mirada de Pedro, ya que poco a poco se comenzó a enamorar de él.

Cada año, para el 18 de septiembre, Antonio realizaba una comida con los trabajadores del fundo y sus familias. Pedro vio la oportunidad de declarar su amor a Rosa durante la celebración de esta fiesta. La comida se realizaría a las siete de la tarde en la casa del patrón. Fue así como Pedro preparó un ramo de



flores silvestres arrancadas del fundo y decididamente fue a la celebración con la intención de conquistar a Rosa y decirle lo enamorado que estaba de ella.

Se encontraron en el pasillo de la casona y Rosa asombrada por la situación, lo abraza y le confiesa que ella también lo ama, pero que su padre jamás aceptaría una relación como esa.

Y así pasó y pasó el tiempo, las cosechas cada vez daban más ingresos a la familia y Antonio no sabía nada de la relación secreta que tenía Rosa con Pedro. Luego de esa fiesta, Rosa y Pedro se vieron a diario a escondidas de sus familias, hasta que la madre de Rosa los descubrió. Carmen decidió conversar con su hija acerca de lo que estaba ocurriendo. Rosa le confesó todo el amor que sentía por Pedro y le dijo que, si no lo aceptaban, ella escaparía del fundo. Carmen le dijo que debía hablar con su padre y que Pedro debía pedir su mano.

Luego de varios intentos, Antonio aceptó el amor de su hija hacia Pedro, con la condición de que Pedro debía comprar una parcela y construir una casa para que pudieran vivir juntos, ya que él no les daría ningún apoyo económico.

Al cabo de tres años, cuando ambos habían cumplido la mayoría de edad, decidieron casarse e irse a vivir juntos a una parcela que habían comprado, después de que ambos trabajaran y ahorraran durante ese tiempo.

Hoy en día, mis abuelos viven felices en su casona, luego de tanto esfuerzo y dedicación.

Claudia Danae Gutiérrez Inostroza
14 años
Retiro

Tercer lugar regional